

ABSTRAK

Syihabuddin Al-wahidy, Ahmad, 09210039, 2013, Skripsi, Judul: Pembinaan Keluarga Sakinah di Kalangan Ikhwan Tarekat Syadziliyah Desa Bulurejo Kecamatan Diwek kabupaten Jombang, Jurusan Al-Ahwal Al-Syakhsiyah, Fakultas Syariah, Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang: Dr. H. Badruddin, M.H.I.

Kata Kunci: Pembinaan Keluarga, Ikhwan, Tarekat Syadziliyah.

Tarekat merupakan sebuah jalan yang kental di dalamnya dengan asas-asas Islam. Tujuannya tidak lain untuk mengembalikan moral manusia yang selama ini hilang guna menciptakan kembali pribadi-pribadi muslim. Untuk itu dari metodetasawuf inilah muncul berbagai dampak yang dihasilkan, mulai dari moral, sosial, juga spiritual yang tinggi. Bagaimana pemahaman ikhwan tarekat Syadziliyah terhadap keluarga sakinah? Bagaimana upaya pembinaan keluarga dikalangan ikhwan tarekat Syadziliyah dalam membentuk keluarga sakinah?

Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pemahaman ikhwan terhadap keluarga sakinah, dan untuk mengetahui upaya-upaya pembinaan ikhwan tarekat Syadziliyah dalam membentuk keluarga sakinah.

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif, dan teknik pengumpulan datanya menggunakan observasi dan wawancara. Adapun pengolahan datanya menggunakan editing, classifying, verifying, concluding dan analisis datanya menggunakan reduksi data, display data dan verifikasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa melalui upaya-upaya perencanaan-perencanaan sebelum menikah maupun pasca pernikahan dan melalui dzikir ikhwan tarekat Syadziliyah bisa menjadikan keluarga-keluarga tersebut lebih baik dari sebelumnya. Pemahaman terhadap pembinaan keluarga dikalangan ikhwan tarekat Syadziliyah menjadi idaman bagi para pengikut tarekat sehingga banyak diantara mereka yang masuk ke dalam tarekat ini dengan tujuan untuk memperbaiki, mempelajari, membentuk serta membina keluarganya. Mengenai upaya yang dilakukan Ikhwan Tarekat Syadziliyah Desa Bulurejo kecamatan Diwek dalam membina keluarga sakinah, terlihat dalam kehidupan mereka bahwa mayoritas ikhwan tarekat Syadziliyah dalam melakukan pembinaan keluarga dengan cara melalui pembinaan spiritual keagamaan melalui amalia-amalia dzikir yang diajarkan dalam ajaran tarekat Syadziliyah serta merencanakan persiapan-persiapan terlebih dahulu, baik sebelum melakukan pernikahan maupun ketika berkeluarga misalnya Perencanaan mencari calon pasangan yang ideal, sekuat, sehat, harta, perencanaan kesiapan mental, serta upaya-upaya dalam mewujudkan keharmonisan suami-istri.